



Anne Hidalgo s'engage pour l'avenir de la Protection maternelle infantile

Mardi 3 novembre à 8h45, Hôtel de Ville (4e)

A l'initiative d'Anne Hidalgo et à l'occasion des 70 ans de la Protection maternelle infantile à Paris, l'Hôtel de Ville accueillera mardi les Etats généraux de la PMI. La Maire de Paris ouvrira l'événement en annonçant les perspectives d'évolution qu'elle envisage pour que ce service public essentiel réponde toujours mieux aux attentes des familles.

Depuis la création de la PMI il y a 70 ans, les attentes et les besoins des familles parisiennes ont connu de profondes évolutions. Aujourd'hui, des modèles familiaux renouvelés, des modes de vie diversifiés, une précarité croissante et de nouvelles vulnérabilités modifient les champs d'action de la PMI. Au regard de ces mutations récentes, Paris tient à mieux accompagner les familles, en particulier celles les plus fragiles, et à bâtir pour elles une ville plus facile à vivre et bienveillante. Cela implique une PMI moderne et efficace, notamment en matière de réduction des inégalités sociales de santé.

Dans cette perspective, la Maire de Paris et son adjoint Bernard Jomier ont organisé des Etats généraux de la PMI afin de croiser les regards et les expériences pour identifier les problématiques parisiennes et ouvrir de nouvelles pistes en termes de politiques publiques. Des ateliers d'échanges et de réflexion associant les services de la PMI et ses partenaires se sont ainsi réunis de janvier à septembre 2015. Une centaine de participants ont travaillé de concert : professionnels de la collectivité parisienne, partenaires des institutions publiques et des réseaux hospitaliers et de santé, associations locales, représentants d'usagers, démographes et universitaires, médecins libéraux.

Mardi, la Ville de Paris et France 5-Les Maternelles vous convient à suivre la restitution de ce travail collectif. Elle sera animée par Nathalie Le Breton, chroniqueuse de l'émission Les Maternelles sur France 5. Anne Hidalgo, Maire de Paris, ouvrira la matinée et annoncera les perspectives d'évolution qu'elle envisage pour ce service public essentiel.

Date et lieu :

Mardi 3 novembre à 8h45, Hôtel de Ville, 5 rue de Lobau (4e)